

La [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION CAEN LA MER](#) souhaite réindustrialiser la zone industrielle du Mont Coco, située au bord du périphérique et qui abritait dans les années 90 des groupes comme [KODAK](#) / **T** : 01.40.01.30.00 avant de devenir une friche.

L'aménagement de cette zone s'inscrit dans le projet de réaménagement global du plateau nord de Caen, l'[ETABLISSEMENT PUBLIC FONCIER DE NORMANDIE](#) / **T** : 02.35.63.77.00 venant de clore un appel d'offres sur la déconstruction et le désamiantage de 8 bâtiments de la zone. L'agglomération a lancé des études sur le site pour 180 000 euros dont les résultats seront connus en juin, l'ambition étant de faire venir des entreprises.